
#BILDnotwelcome
Beitrag von „Sickobilly“ vom 16. September 2015, 21:54

Die anderen sind mir scheissegal! Nürnberg macht da nicht mit. Fragt sich halt, ob dem FCN
Die Bild wichtiger ist. Bzw. wie gross der Einfluss der Bild ist. Ein normal tickender Mensch kann
diesen Dreck eigentlich nicht unterstützen.
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